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COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17/02/2021 

 

La seduta è aperta alle ore 20:00 del giorno 17 Febbraio 2021 presso la sala privata del civico 23 di via Ponte 

Albano, messa a disposizione dalla presidentessa. 

La presidentessa Da Ros si è premurata di garantire il rispetto della normativa anti Covid-19 disponendo 

all’entrata della sala un gel igienizzante ed organizzando le sedute in modo tale che fosse assicurata la 

distanza interpersonale di 1 m tra i partecipanti.  

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Capucci Luciano (PD) 

• Da Ros Lina (PD) 

• Fabbriani Francesco (DIMMI) 

• Indovini Ilaria 

• Lombardelli Faliero (LEGA) 

La consultrice Marks Rebecca risulta assente a causa di impegni scolastici. 

Effettuato un veloce appello, l’incontro ha avuto inizio con l’intervento della presidentessa in merito a come 

illustrare alla cittadinanza il lavoro della Consulta.  

Oltre agli strumenti messi a disposizione da parte del Comune (bacheca e cassetta delle lettere), la consultrice 

Indovini ha proposto di avvicinarsi anche alla fascia più giovane della popolazione sassese attraverso l’utilizzo 

di profili social dedicati Consulta, come una pagina Facebook ed Instagram in cui raccogliere ulteriori 

segnalazioni, ed accorciare la distanza fra il cittadino e l’amministrazione. Il consultore Fabbriani ha espresso 

la sua massima disponibilità nell’utilizzare a tale scopo anche il suo blog, molto noto sul territorio.  

Il consultore Lombardelli ha reso noto di aver ricevuto una segnalazione in relazione al dissesto nella 

centralissima strada dinanzi Villa Achillini. Il consultore ha manifestato la sua disponibilità a verificare 

personalmente la situazione e riportare alla consulta la sua valutazione al fine di procedere a segnalare il 

disagio alle autorità competenti. 

Il consultore Fabbriani ha introdotto, poi, la questione relativa alla riqualificazione della piazza di Sasso 

Marconi, ormai deserta e priva di attrattiva per la popolazione. I consiglieri Capucci e Lombardelli hanno 

convenuto nel constatare che purtroppo la zona del centro è poco frequentata, soprattutto la sera a causa 

delle poche opportunità messe a disposizione dei cittadini (anche prima dell’emergenza Covid). 

La consultrice Indovini, collegandosi al tema, ha sottolineato come questa esigenza di trovare nuove 

attrattive sia di estrema importanza per i giovani sassesi che non dispongono né di luoghi di incontro e 

aggregazione né di spazi in cui poter liberamente esercitare il proprio diritto allo studio. In tal senso, sono 

state avanzate numerose proposte: 

- Creazione di uno spazio adibito ad aula studio in cui gli studenti di ogni ordine e grado possano 

ritrovarsi per svolgere i propri compiti, realizzare lavori di gruppo o studiare per gli esami universitari 

in totale tranquillità. E’ necessario che questo progetto sia realizzato sulla base delle reali esigenze 

degli studenti: predisposizione di prese elettriche per il collegamento di pc/tablet, collegamento wi-

fi libero, postazioni numericamente sufficienti (almeno 20) ed illuminate correttamente, orari 

compatibili con lo studio (es. 9-21) ecc… ; 



2 
 

- In continuità con alla proposta precedente, è emersa la possibilità di attrarre attività economiche sul 

territorio che possano sia assolvere alla funzione di svago che di luoghi di studio, come ad esempio 

caffetterie in cui dopo la merenda ci si possa trattenere qualche ora a studiare (che magari 

dispongano di connessione internet, workspace ecc…) o pub, bar, birrerie, paninoteche che possano 

costituire luoghi di incontro e aggregazione per i ragazzi anche dopo cena; 

- Valorizzazione ed implementazione del cinema - teatro di Sasso Marconi, che potrebbe sicuramente 

essere di grande attrattiva per i cittadini di ogni età. La necessità è quella di una migliore scelta, 

comunicazione e promozione dei titoli proiettati che tramite la sola apposizione di locandine diventa 

di difficile acquisizione per chi non passa dal centro o non si sofferma sulla bacheca; 

- Adeguamento dei mezzi di trasporto alla reale necessità dei residenti sul territorio, in particolare dei 

ragazzi nella fascia di età dai 15 ai 19 anni che non dispongono ancora di un proprio mezzo per potersi 

spostare da e verso Sasso Marconi senza l’aiuto dei genitori. In particolar modo si segnala la 

problematica relativa al fatto che dopo le 22, Sasso rimane completamente scollegata da tutti i paesi 

limitrofi. La proposta sarebbe quella di prolungare la tratta dell’autobus numero 20 fino a Sasso 

Marconi centro e di domandare l’inserimento nuove corse sulla ferrovia Porrettana. Questo 

strumento, combinato all’inserimento di nuove attività di svago sul territorio, potrebbe essere di 

forte attrattiva per gli abitanti dei comuni limitrofi, anche montani, che non sarebbero più costretti 

a muoversi verso Bologna per una serata fra amici. 

Il consultore Capucci ha segnalato come il progetto di costruzione del nuovo polo scolastico possa essere 

l’occasione adatta per mettere in atto le idee che sono emerse in questa seduta. 

La presidentessa Da Ros ha concluso l’incontro affermando la necessità di racchiudere le proposte elaborate 

all’interno di un documento formale e richiedere all’amministrazione pubblica un incontro con gli incaricati 

al fine di poter cominciare a lavorare fattualmente per il miglioramento della città di Sasso Marconi. 

 

Il Presidente della Consulta di Capoluogo dichiara chiusa la seduta alle ore 21:26. 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 17 Febbraio 2021 

 

LA SEGRETARIA DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Indovini Ilaria 

 

LA PRESIDENTESSA DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Da Ros Lina 


